#### **Baloncesto** | Liga EBA

## Boissevain, refuerzo interior del Tartiere Auto

El ala-pívot nacido en Países Bajos llegó ayer a Gijón y hoy podría debutar ante el filial del Obradoiro

> J. J. Gijón

El Tartiere Auto Gijón cerró ayer su primer fichaje, esta misma semana tal y como había previsto su director deportivo, Chus Poves, Se trata del ala-pívot holandés Sebastiaan Boissevain, un 2,05 versátil de 26 años y con experiencia en la Liga EBA ya que hasta ahora estaba jugando en el Vitaly La Mar Badajoz y que también tiene pasado en la liga universitaria de Estados Unidos.

estaba jugando en el Vitaly La Mar Badajoz y que también tiene pasado en la liga universitaria de Estados Unidos.

Boissevain jugó esta temporada cinco partidos con el conjunto extremeño en los que anotó 32 puntos y capturó 29 rebotes, además de dar 6 asistencias. La pasada temporada también jugó en esta categoría en las filas del Tobarra de Albacete, con el que anotó 138 puntos y capturó 108 rebotes. Entre los años 2016 y 2018 millitó en la universidad de Maine at Presque lsle y entre 2019 y 2022 en la Laurentia University de Canadá

Presque Isle y entre 2019 y 2022 en la Laurentian University de Canadá. En el club gijonés conffan en que su presencia sirva para cambiar la marcha del equipo gracias a su versatilidad ofensiva y a su capacidad defensiva y reboteadora. Boissevain será el primero de los dos refuerzos previstos por Chus Poves, aunque la

llegada del segundo parece que aún se demorará. Con Sebastiaan Boissevain ya en

Con Sebastiaan Boissevain ya en Gijón, el Tartiere Auto Gijón afronta este fin de semana su visita a la cancha del Obradoiro (mañana, 17 horas), en la que el nuevo refuerzo podría debutar, si bien sin apenas conocer a sus nuevos compañeros ni por supuesto los sistemas de juego. Lo que es seguro es que estará con el equipo en Santiago de Compostela para acelerar la integración en el equipo y dadas las carencias interiores del mismo no es descabellado prever que incluso tendrá algunos minutos.

El Obradoiro es filial del equipo de ACB que entrena Moncho Fernández y cuenta con una plantilla de jugadores muy jóvenes pero de calidad y que juegan sin presión. Su juventud les hace un tanto imprevisibles y lo mismo pueden jugar a un gran nivel que tener importantes la-

gunas.

El Tartiere Auto Gijón, cada vez con menos ausentes por lesión, tratará de mejorar sus prestaciones y a buen seguro que peleará por romper su prolongada racha de derrotas. Por delante tiene una serie de partidos ante rivales directos en la parte baja de la clasificación.



Sebastiaan Boissevain, en el entrenamiento de ayer. | Gijón Basket

### El Círculo, a prologar su racha

J. J. Giión

El Círculo Gijón buscá ante el Zamora (20 horas) su séptima victoria consecutiva para mantenerse en la lucha por las primeras posiciones de la clasificación en su grupo. A priori los gijoneses son favoritos dado su buen momento de forma y que el conjunto castellano marcha por la zona baja e inmerso en una racha de cinco derrotas seguidas. Nacho Galán recupera a Álex Morchón, por lo que tendrá a los dos bases a su disposición.

Para el técnico gijonés, «el Zamora solo ha ganado un paridido, pero no será fácil como no lo es ningún equipo en esta categoría». Por eso advierte que «confianzas cero» y confía en «una concentración al cien por cien» de toda su plantilla. Para Galán, «el Zamora seguramente no es el equipo con más talento de la categoría, pero tiene varios jugadores con un físico muy importante que defienden y rebotean muy bien, así que hay que estar preparado para luchar contra eso». El factor cancha y el apoyo de la afición ayudarán a prolongar la racha.

#### Voleibol

# El Gijón Voley viaja a Soria y el Grupo recibe al Arroyo

J. J. Giión

En la Superliga 2 masculina el Cid-Jovellanos Gijón Voley vuelve a jugar fuera de casa. Lo hará a las 19:15 horas en la cancha del Soria en un partido en el que mediará al segundo clasificado, el equipo gijonés, con el octavo.

Los gijoneses cayeron la pasada jornada en la cancha del Boiro, donde, no obstante, pelearon y a punto estuvieron de sumar algún punto. La derrota les hizo perder el liderato, pero demostraron que están en un buen momento de forma porque el equipo gallego es uno de los más fuertes de la categoría. Hoy en Soria buscarán repetir su buena imagen y tratar de arrancar algo positivo porque el potencial del rival no es el del Boiro.

los más fuertes de la categoría. Hoy en Soria buscarán repetir su buena imagen y tratar de arrancar algo positivo porque el potencial del rival no es el del Boiro.

Por su parte, el otro equipo de Superliga 2, el Grupo Covadonga, este en la femenina, tiene un rival muy complicado. Recibe a las 17 horas al Extremadura Arroyo, segundo clasificado y uno de los aspirantes a luchar por el ascenso.

luchar por el ascenso.

Las grupistas vienen de ganar en la cancha del Torrejón, por lo que están plenas de moral para tratar de oponer resistencia a un rival en teoría bastante superior. En el Braulio García las gijonesas no se lo ponen fácil a ningún rival.

#### Balonmano

#### El Gijón visita al líder, Carballal

J. J Gijór

En la División de Honor Plata el Balonmano Gijón se desplaza a la cancha del Carballal, 20:30 horas, partido muy complicado, ya que se trata del líder de la categoría y que aún no conce la derrota, con siete victorias y un empate en las ocho jornadas disputadas. Las gijonesas, por contra, vienen de un empate en casa ante el Handvall Valladolid.

### El Motive.co, «sin excusas» en Pozuelo de Calatrava para continuar en la Copa

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón cambia la liga por la fase previa de la Copa de la Reina, en la que visita a partido único al Pozuelo de Calatrava a partir de las 20 horas. Algorri tiene a su disposición a toda la plantilla a excepción de la pivote Juceleyde Pereira qué sigue su proceso de recuperación tras la operación. Para el técnico «no hay excusa para no

lograr la victoria», pero advierte que aunque «el Pozuelo de Calatrava es un equipo de una categoría inferior tiene jugadoras profesionales y la pasada temporada lo ha hecho muy bien». A ello se añade que «juegan en casa y, en esos pueblos de La Mancha se vive mucho el balonmano». Con la certeza de que no será un partido fácil, el entrenador quiere hacer valer una mejor plantilla para pasar a la siguiente eliminatoria.

#### El Royal Premium, a Valladolid

J. J.

El Royal Premium Gijón visita la cancha del Recoletas Valladolid, domingo 12:30 horas, donde espera reencontrarse con la victoria tras una derrota y un empate en las dos últimas jornadas. Los gijoneses son a priori favoritos, ya que los pucclanos están en la zona baja de la clasificación e inmersos en una racha negativa, pero ganar fuera siempre es muy complicado.

#### El Grupo quiere sumar en Astillero

Gijón

El Grupo Covadonga rompió su racha negativa la pasada jornada y hoy visita con la moral recuperada al Astillero, 18:30 horas, equipo de la zona media de la tabla y que también está atravesando una racha irregular, aunque viene de ganar en la cancha del Pereda por un solo gol. Andrés Alonso es el jugador más destacado del cuadro cántabro.